
4 Pièces

280 m²

Réf. CAB6124

7 900 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Nichée  sur  le  versant  ouest  du  Cap  d'Antibes,  au  coeur  d'un  secteur

résidentiel prisé, dans un écrin de verdure et de sérénité, découvrez la

Villa  Chêne Roc.Ce programme immobilier  unique,  de par la  rareté de

son emplacement et son luxe incomparable, offrira à ses acquéreurs un

cadre  de  vie  d'exception,  avec  en  point  d'orgue  sa  vue  mer

panoramique  sur  la  Baie  de  Juan  les  Pins,  Cannes  et  les  Iles  de

Lérins.D'inspiration  contemporaine,  cet  ouvrage,  qui  combine

harmonieusement béton, métal et verre, est une oeuvre unique, conçue

pour offrir à ses habitants la plus belle des vues panoramiques, ...

Nestled  on  the  western  side  of  Cap  d'Antibes,  in  the  heart  of  a  sought-after

residential area, in a haven of greenery and serenity, discover Villa Chêne Roc.This

unique  development,  with  its  rare  location  and  incomparable  luxury,  offers  buyers

an exceptional living environment, with a panoramic sea view over the Bay of Juan

les  Pins,  Cannes  and  the  Lérins  Islands.This  contemporary-inspired  development,

with its harmonious combination of concrete, metal and glass, is a unique work of

art,  designed to  offer  residents  the most  stunning panoramic views,  thanks to  the

huge picture windows that ...

BEAUCHAMP ESTATES
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